

Herren weiter siegreich

Freilassing. Die 1. Herrenmannschaft des Tennisvereins Max Aicher Freilassing hatte den TC Aschau/Chiemgau zu Gast und gewann 6:3. Der neuerliche Einsatz von Spitzenspieler Martin Bräuer machte sich bezahlt. Er gewann ebenso seine Einzelpartie (6:2/6:2) wie Johannes Wiedecke (6:2/6:4), Timo Stümpfle (6:1/6:1) und Viktor Schmidt (6:0/6:3). Dadurch wurde nach den Einzeln mit der zwischenzeitlichen 4:2-Führung eine gute Ausgangsposition für die entscheidenden Doppel geschaffen. Das Einserdoppel

Martin Bräuer/Peter Clemente (6:2/6:4) und das Dreierdoppel Timo Stümpfle/Viktor Schmidt (6:3/6:3) fixierten den 6:3-Gesamt-sieg. Mit diesem Erfolg bleibt die 1. Herrenmannschaft des TMA Freilassing auch im dritten Spiel der diesjährigen Verbandsrunde ungeschlagen und steht punktgleich mit dem TSV Marquartstein an der Tabellenspitze der Bezirksklasse 2. Bereits am kommenden Sonntag ab 9 Uhr kommt es auf der Tennisanlage am Heideweg in Freilassing zum Spitzenspiel gegen Marquartstein. - red

Dominik
Kowald und
4-Niederlage
nüssen, hat-
ance, sich zu
n den TSV
gen die Rei-
len Einzeln
Die Doppel
einmal heiß
Schnell/ Do-
er konnten
chsetzen und
l Steinbach
7:5/6:3-Sieg
t.

Zwei Meistertitel sind...